

バースセンター便り

(令和4年6月～令和4年7月)

紫陽花が色鮮やかな季節になりました。
よちよちあんよの子ども達が、長靴を履いて水たまりで
ピチャピチャ遊ぶ姿はかわいらしいですね。
カエルやカタツムリともすぐにお友達になれそう♪
バースセンターで生まれたばかりの赤ちゃん達も、
あっという間に大きくなって雨の日でもお外で遊びたがるようになるのでしょうか。

今年は早めに梅雨が明け、いよいよ夏本番です。
暑さに負けず、エアコンの冷気にも負けず、体調を整えていきましょう。

赤ちゃんたちみんな、すくすく元気に大きくなりますように。



R4年6月～R4年7月生まれの赤ちゃんをご紹介します。

今回も、ご出産されたお母さんに赤ちゃんのベストショットやコメントを頂きました！



R4年6月6日
6:41 生まれ

無事に産まれてきてくれてありがとう♡これからよろしくネ♡



R4年6月12日
0:00 生まれ

お産をがんばられたのも、娘に無事あえたのもバースセンターのおかげです。
ありがとうございました。



R4年7月3日

10時19分生まれ

バースセンターバンザイ！

ここでの出産がそれまでの不安、陣痛の波全てを吹き飛ばしてくれました！

台風の去った澄みきった空のように誕生後は心身ともに爽快です！

それも全てバースセンタースタッフの方々の愛のおかげです。

心からの感謝を。愛しています！ありがとう。